



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

Hari/Tanggal/Jam	Kamis, 6 April 2023 / Pukul 09.00 WIB s.d selesai
Tempat	Ruang Aula Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Pimpinan Rapat	Drs. H. Helmy Thohir, M.H. (Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung)
Peserta Rapat	Seluruh Tim Evaluasi Kinerja Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung

Agenda Rapat

- Rapat Evaluasi Kinerja Triwulan I
- Pembukaan
- Arahan dari Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
- Diskusi Evaluasi Kinerja Triwulan I
- Penutupan



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

PEMBAHASAN :

No.	Uraian Pembahasan	Tindak Lanjut	Target Penyelesaian	Penanggung Jawab	Tgl. Penyelesaian (Status)
1	Pelaksanaan Rapat Evaluasi Kinerja Triwulan I pada Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung dilaksanakan pada hari Kamis, 6 April 2023 di Aula Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung dimoderatori oleh Panitera Bapak Sujawo, S.H. dengan dipimpin oleh Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung Drs. H. Helmy Thohir, M.H. dan dihadiri oleh Seluruh Tim Evaluasi Kinerja Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung.	Sudah ditindaklanjuti.	6 April 2023	Ketua	6 April 2023
2	<p>Pada pelaksanaan rapat tersebut disampaikan beberapa bahasan antara lain:</p> <ul style="list-style-type: none">- Rapat membahas evaluasi kinerja pada PTA Bandar Lampung mengenai capaian-capaian kinerja yang terealisasi pada tahun 2022 serta target kinerja pada tahun 2023.- Pada tahun 2022 terdapat target pada indikator kinerja yang tidak tercapai diantaranya:<ul style="list-style-type: none">a. Pada indikator kinerja Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum kasasi dengan target 80% namun realisasinya sebesar 78% sehingga capaiannya hanya mencapai 98%.b. Pada indikator kinerja Index persepsi stakeholder yang puas terhadap layanan peradilan dengan target 94% namun realisasinya sebesar 92,77%	Segera ditindaklanjuti.	18 April 2023	Wakil Ketua	Dalam proses penyelesaian.





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

<p>sehingga capaiannya hanya mencapai 98,69%.</p> <ul style="list-style-type: none">- Berdasarkan situasi perkara yang masuk pada tahun 2023 sebanyak 10 perkara namun belum ada yang kasasi, serta mengingat target pada tahun 2022 yang tidak tercapai, maka target indikator kinerja Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum kasasi di tahun 2023 diturunkan yang semula 81% menjadi 75%.- Pada indikator kinerja Index persepsi <i>stakeholder</i> yang puas terhadap layanan peradilan yang semula target pada tahun 2023 sebesar 95% menjadi 90%.- Terdapat beberapa Surat Keputusan (SK) yang perlu diperbaharui, antara lain:<ul style="list-style-type: none">a. Surat Keputusan Tim IT dengan Ketua Tim Dr. Drs. H. Dalih Effendy, S.H., M.E.Sy.b. Surat Keputusan Tim Evaluasi Pemantaatan ITc. Surat Keputusan Tim Evaluasi SOP				
--	--	--	--	--

Notulen

Khanza Puspa Ningrum, S.Kom.

Bandar Lampung, 10 April 2023
Pimpinan Rapat

Drs. H. Helmy Thohir, M.H.

